

A CONTRE-COURANT : La révision à la hausse de sa prévision de chiffre d'affaires par l'assureur australien QBE

02-12-2008

-

Voici à nouveau un communiqué qui s'apparente à ces arrêts de jurisprudence qui fixent des points de droit essentiels à l'occasion d'affaires des plus banales.

-

Dans un communiqué , l'assureur australien QBE annonce qu'il revoit ses prévisions à la hausse.

-

Titre du communiqué : L'australien QBE revoit ses prévisions à la hausse.

-

Peu connu en France, QBE n'en est pas moins un groupe puissant.

-

Le communiqué s'inscrit, semble-t-il, dans une campagne mondiale de communication qui accompagne une politique de développement externe.

-

Mais peu importe qu'il s'agisse d'assurances.

-

L'élément à souligner, sous l'angle sémiologique, c'est l'annonce d'une révision à la hausse des prévisions.

-

La plupart des entreprises révisent actuellement à la baisse.

-

Disposer d'un indicateur - ici le chiffre d'affaires - susceptible de s'afficher à la hausse suffit pour distinguer un communiqué et capter l'attention du lecteur.

-

QBE fait figure de pionnier.

-

Sans doute sera-t-il imité.

-

Annonces : QBE France

-

Agence RP : SBS.com